## CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C. INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ. 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ. TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

## LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

## CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 04 de marzo de 2012 Canal: José Luis Sánchez Acosta

VOSOTROS SON POLÍTICOS, PURAS FARAMALLAS Y TIENES MIL ROSTROS, MIL CARAS, MIL MÁSCARAS, AMADOS MÍOS, SON POLÍTICOS, PORQUE EN TU TIERRA ASÍ SON AQUELLOS HOMBRES QUE BUSCAN EL REINO PARA MANIPULAR A LAS MASAS QUE SON VOSOTROS MISMOS, Y HACER LO QUE ELLOS GUSTAN HACER.

[20120304] Mis amados míos, Yo les bendigo y les deseo también que muy pronto superen vuestra vida correcta. Siempre os les he dicho, hoy es vuestro momento, porque el mañana no existe, ni el pasado tampoco, solamente es hoy. Deja que tú como SER domines todos tus pensamientos, tu mente, tu conciencia y cambien, porque es solamente este momento el que a vosotros debería importarle en el corazón central de vosotros como SERES.

Como siempre sigo invitándoles a que día a día, a que vosotros agigantes tus pasos y se dispongan ya a hacer, porque este tiempo en el que están vosotros, este momento, este tiempo solo para vos debe de ser, hacer, si os te reconoces como SER, ahora reconoce que hay mucho que hacer. Quiero decirles, que predicar mi palabra y hablarla como Yo la dije, esto no es salvación, salvación es y está dentro de la palabra, dentro del significado de aquello, esa es la salvación.

Por eso os les digo a vosotros, amados hermanos, este es el tiempo, el tiempo que debes vencer a vuestra mentecita, que vosotros deben de dirigir su alma con buenos propósitos, con buenas miradas ante la vida, aquí la especulación ya no, aquí el hablar demasiado no es provechoso para vosotros, el decir sin hacer no conduce a ninguna parte. Si vosotros no lucháis por ti, no lucháis por vencer todos los malos pensamientos que de tu corazón nacen, entonces no estás conmigo, cuando estés conmigo será muy conocido, hermanos, porque entonces hablarás poco y harás mucho en este camino divino, ya no hablarás solo harás, porque esas son las reglas espirituales.

Vosotros son políticos, puras faramallas y tienes mil rostros, mil caras, mil máscaras, amados míos, son políticos, porque en tu tierra así son aquellos hombres que buscan el reino para manipular a las masas que son vosotros mismos, y hacer lo que ellos gustan hacer. Igualmente en tu interior son vosotros, mis bien amados, y Yo les mando a ser SERES consientes, SERES que saben por qué están, a qué han venido otra vez a la tierra, para qué. Es que vosotros te des cuenta que son SERES encarnados y ahí sean conscientes, y dispónganse a hacer, a hacer, porque nada les llevará a un reino en esa evolución tan grande más que tu amor, tu bondad, tu justicia, tu nobleza, tu humildad, son las que te llevarán rumbo a un cambio divino y te pondrán en otro reino espiritual. Vosotros ya tienes un reino, pero a vosotros no os gusta porque así, porque estás viviendo una realidad más allá, estás viendo tu vivir, tu vida y sabes que lo has hecho mal, ahora solo cambia y entonces has entrado a un mundo nuevo; no hay a dónde ir, no serás llevado a otros mundos, solo es que compongas tu propio mundo.

Muchas tribulaciones han pasado, muchas están y muchas vendrán y solo aquel que tenga esta comprensión, este entendimiento de sí mismo, verá caer a muchos a sus pies y él nunca caerá, hermanos, pero esto es y será cuando ya te hayas vuelto noble, vuelto noble tu corazón, vuelto

sincero tu alma. Estando en la humildad divina, comprendiendo las cosas, entonces nada os les pasará, porque estarás conmigo, porque eso es estar conmigo, esa es la unión divina que vos tienes que hacer hacia Mí, para que todo, todo podáis ver y tú nunca pasarás, serás universal, serás eterno, lo eres, solo es darte cuenta de que lo eres, mis bien amados.

Es pues que por eso vengo tan siquiera unos momentos a estar con vosotros, a dirigir tus pasos a eso vengo a decirte arrepiéntanse hermanos, arrepentirse es cambiar, cambiar y si no lo haces no estás cambiando, no lo estás haciendo, solo estás manejando la palabra como los políticos, os digo. He ahí, a eso vengo a decirles que ya no es tiempo de hablar, es tiempo de hacer vosotros, es tiempo de demostrarse que son SERES en un cuerpo, en este cuerpo donde estáis y entonces desde ahí, desde ese punto de vista, solo tienes que transformar las cosas que has transformado tú mismo en otros tiempos. Porque no es mi Padre, no es nadie el que te manda a un cuadro como el que estáis viviendo, no, solo eres tú que de tiempo en tiempo vas cambiando pero al lado negativo, entonces pues eso es lo que ves. Pues estás parado aquí y de cierto les digo, acrecienten esto, acreciéntenlo, pero esto no se acrecentará mientras que vosotros no estás creciendo.

Hermanos, vosotros eres como, como os les dije a mis Discípulos de la siembra que había pedregales, tierra infértil, había todo y que el dueño sembró en tierra árida, así igual eres tú porque vosotros no te acatas a la Divina Ley, te sigues engañando y sigues engañando. Pero Yo os vengo a ponerte en esta órbita, os vengo a ponerte en esta sintonía para que vosotros partas desde aquí y comiences a hacer las cosas que os les corresponden hacer a vosotros. Ya os les he dicho, palabrear, ¿qué caso tiene palabrear entre vosotros? Eso es faramalla, entre vosotros es Escuela Espiritual, si vosotros te sientes que vas y estás en esta Escuela, esta Escuela no es teórica, esta Escuela no es como tus Escuelas de Bachilleres, no, no es para nadie, es para ti mismo, pero esta Escuela no te enseña a hablar, aunque vosotros lo hacéis, no, esta Escuela lo que os te está ayudando a recordar es que eres un SER y debes de hacer conscientemente todas las cosas ya, porque vosotros has hecho todas las cosas inconsciente y negativas, vosotros lo han hecho todo.

A vosotros hoy me complazco en decirles, no hay nadie que te censure, quien te juzgue, quien te castigue, no hay nadie. En vosotros para vosotros aquí Yo os doy la enseñanza, no hay un Dios afuera, ni hay un Satán afuera, sabéis que eso tú mismo eres, tú eres, mis bien amados, y vosotros son los creadores de los dos polos que siempre ves, sientes, oyes, el bien y el mal, esos dos polos son tuyos, tú los has creado, porque tú has dictaminado en qué, qué es lo que quieres hacer en esta vida, en este mundo; y así cambias del amor al desamor y así has vivido durante muchos tiempos y hasta hoy empezáis a querer entender que es solamente cambiar otra vez de un polo, es pasar de lo malo a lo bueno, hacer un solo polo en tu vida, ya no dos. Porque es lo mismo que os les dije y les sigo diciendo, hermanos, no se pueden seguir a dos señores, no se pueden amar, a uno, tendrán por fuerza que quedarle mal, bien sea al amor que le quedes mal o bien sea al odio, a la tiniebla, a la oscuridad, a la ignorancia que os le quedes mal, lo destruyas, lo cambies.

Pero de cierto os digo, no hay nada por fuera, si todo está en ti, vosotros estás acostumbrado a un culpable por fuera y lo guzgas y todo y que ignorantes vosotros son mi amada humanidad. Solo eres tú mismo, de ti nunca os te acuerdas de que a ti mismo tienes que juzgarte, porque Yo mismo os les dije en aquellos más de dos mil años, que no hay Juez para ti, no existe un juez que venga a juzgar tu vida, no, pero tú eres tu propio juez, porque vosotros has engañado tanto tiempo, se han engañado unos a otros, hasta hoy que el uno no sabe qué hace el otro, ni el otro al uno. Pero vosotros sí sabes qué estás haciendo, vosotros si te conoces a la perfección y no te engañes, aunque os te quieras engañar, no puedes porque vos sí conoces dónde andas, qué andas haciendo, qué quieres o qué no quieres, eso vosotros lo sabéis y de allí es donde Yo vengo a hacerte consciente de esa verdad.

Es por eso que os les digo, ya no es el tiempo de pregonar mi ciencia, no es con la palabra con la que pregonarás, son tus obras, tómalo, son tus obras las que dirán que estás conmigo y que Yo Soy tu Maestro, mis bien amados. Pero mientras no ejecutes esta verdad, siempre te veré como te he visto en tus caminos oscuros, tenebrosos y como en tu interno has querido muchas veces taparme y haces la semejanza de que me tapas para hacer las fechorías que tú mismo has hecho y estás por

hacer. Así vengo Yo a enlazarme con vosotros, así vengo Yo a hacerme más tangible con vosotros para que sepáis que Yo estoy contigo, sepáis que nunca me he abandonado de ti, porque en todos los siglos de los siglos he estado contigo y he venido a ti como estoy contigo y para ti.

Yo les bendigo en esta hora, Yo les saludo y Yo les deseo que puedas matar las cosas de tú interno. iAy, mis bien amados! Porque has buscado acá afuera, porque has buscado a tu hermano matar, porque lo has buscado juzgarlo, porque has buscado convertirlo en pobreza, porque lo has buscado, así has buscado la vida y nunca te has visto tú, nunca te ves porque nunca quieres ver tu rostro como eres. Hermanos míos, pues por esta mente éstas son mis pequeñas palabras, mi pequeño mensaje que Yo les doy, pero espero que sea muy sustancioso para vosotros, espero que sepas tomarlo, porque qué haría Yo con estar el día y la noche en este instrumento para darte palabras y más palabras, si no bien os dije en aquél tiempo, la mies es mucha pero los odres muy pequeños, hoy Yo a vosotros les digo, tu sabiduría es tanta pero muy pequeña tu mentecita para entenderlas, para asimilarlas, tu corazón no está aquí en el recibir todos tus recuerdos, los que has dejado sepultados allá en tú SER.

Hermanos míos, espero me estés entendiendo lo que Yo les estoy diciendo a vosotros, esto no es demagogia, esto no son faramallas, lo que os vengo a decirte no lo he tomado de afuera, solo lo estoy sacando de tu corazón, estoy hablando de tu corazón, de tu mente, de tus estados donde vosotros toda la vida has estado, y que nadie las ha hecho, solo tú mismo la has venido haciendo. Por eso estas pocas palabras, si quieres puedes convertirlas en mil Palabras allí en tu corazón, en tu mente, si así lo deseas, por eso no os hablo tanto, ni hablaré tanto, ni vendré a hablarte tanto, qué caso tendría, mis bien amados.

Quiero tu corazón, quiero tu mente, tu conciencia, quiero ver brotar las ansias, la fuerza para poder estar en un mundo nuevo de la vida, pero eso te digo, no se hace sino a través de las obras, a través de los hechos. Benditos sean, pues, mis bien amados, ya saben lo que tienen que hacer cada quien, cada uno de vosotros para merecer otra vida mejor, otro mundo mejor, como el mundo, como la vida que llevas, el interno que tienes no te dará otra vida mejor, sino te sostendrá en un estancamiento donde solo estancamiento mirarás.

Mi paz os doy, mi paz os dejo, mi bondad, la humildad se las dejo a vosotros, no la dejes que anden por fuera, déjala que entren en tu corazón, cómelas, deja que entren allí y después salgan a la luz de este astro. Benditos sean, pues, y para siempre hermanos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemará todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de "El Libro de la Verdad"

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.